
протокол
заседания общественной комиссии по ре€tлизации мероприятий, по исполнению

г. Киржач ,/4 a.t с Z1 ,,ч!, 20?.| годil
I\4ecTo проведения здание
администрации города Киржач.
Время проведения - |4.00 час.

На заседании присутствовЕLли 11 человек.
Вопросы повестки дня:
1. Определение количества контрактов по благоустройству дворовых и

общественных территорий в 2020 году.
2. Определение статуса контрактов по благоустройству дворовых и

общественных территорий в 2020 году.
3. Оформление ежемесячного отчёта общественной комиссии по ре€lлизации

мероприятий по исполнению приоритетного проекта <Формирование комфортная
среда) в2020 году.
О. М. Григорьева открыла заседание комиссии, представила членов комиссии.

По первому вопросу повестки дня:
Об определении количества контрактов по благоустройству дворовых и

общественных территорий в 2020 году.
О. М. Григорьева, заместитель главы администрации, проинформировала

членов комиссии о том, что заключены 3 соглашения о предоставлении из бюджета
муниципаJIьного образования город Киржач субсидии на финансовое обеспечение
(возмещение) затрат на выполнение работ по благоустройству дворовым
территориям в рамках ре€Lлизации мероприятий муниципальной программы
<Благоустройство территории города Киржач Ha20l8-2024 годы) на2020 год (далее

- соглашения) и 2 контракта по общественЪых территорий.
По результатам рассмотрения представленных документов установлено, что в

отчёте 3 соглашения и 2 контракта по благоустройству дворовых и общественных
территорий в 202I году статус кКонтракт заключён>>.

Предложено проголосовать
голосовали:
<<За>> - 11 голосов;
<Воздержались>) - 0 голосов1
<<Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По первому вопросу решили: в отчёте должно быть отражено общее

коJIичество контрактов на текущий год З соглашения и 2 контракта по
благоуотройству дворовых и общественных территорий в 2020 году.

По второму вопросу повестки дня:
Определение статуса контрактов по благоустройству дворовых и

общественных территорий в 2020 году.
О. М. Григорьева, заместитель главы администрации, проинформиров€Lла

членов комиссии о том, что 3 соглашения и 2 контракта заключены на общую
сумму 13 820 557,00 руб. заключены с соблюдением законодательства РФ.

По резупьтатам рассмотр ения представленных документов установлено
о 3 соглашения и 2 контракта по благоустройству дворовых и общественных
территориЙ в 202l году статус <<общее количество контрактов на текущиЙ год>>,

приоритетного проекта кФормирование комфортная среда>> в 2021 году



о 3 соглашениЯ и 2 контракта по благоустройству дворовых и общественных
территор ий в 2021 гОДу статус <Контракт заключён>>,
о плоНИруемая и сметная стоимость 1з 820 557,00.,. законТрактованная стоимость 13 820 557,00 руб.,
о выплаченная сумму 0,00 руб.,
о факты трудового вовлечения - отсутствуют,
о факты прочего вовлечения - отсутствуют,
о количество территорий с завершенной инвентаризацией - 5 территорий,
о количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<За>> - 11 голосов1
<<Воздержались> - 0 голосов1
<<Против>> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
по второму вопросу решили: отразить следующее:r ] соглашениЯ и 2 коНтракта по благоустройству дворовых и общественных

территорий в 2021 году статус <общее количество контрактов на текущий год>>,о J соглашениЯ и 2 коНтракта по благоустройству дворовых и общественных
территорий в 2021 гоДу статус кКонтракт заключён>>,
о указаТь планируемуЮ и сметнУю стоимость lз 820 557,00 руб.,, указаТь законтрактованную стоиМость 1з 820 557,00 руб.,. ук€вать выплаченную сумму 0,00 руб.,
о факты трудового вовлечения - отсутствуют,
о факты прочего вовлечения - отсутствуют,

количество территорий с завершенной инвентаризацией - 5 территорий,
количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

По третьему вопросу повестки дня:
членам комиссии предложен ежемесячный отчёт общественной комиссии по

ре€Lлизации мероприятиЙ по исполнению приоритетного проекта кФормирование
комфортная среда>> в 2021 году для ознакомления.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов1
<<Воздержались>> - 0 голосов1
<<Против>> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
по третьему вопросу решили: ежемесячный отчёт общественной комиссии

о

о

по реализации мероприятиЙ по исполнению приоритетного проекта <Формирование
комфортная среда>> в 2020 гоДу составлен верно.
Зам. председатель комиссии заместитель

главы администрации
Мошкова М. Н.

Заведующий ОХtКХ
О. М. Григорьева.

Секретарь комиссии


